
                                                      

     

 

 

 

                                                     

 

 

 

 １２月８日（木）来年度の生徒会役員選挙が行われます。立候補した人達は、テスト勉強と

並行して選挙の準備もしています。リーダーは「人の前に立つ」のではなく「人の役に立つ」

人。その覚悟を持って立候補してくれた人達を、精一杯応援しましょう。 

 １年生からは、次の人が選挙に関わって活動しています。 

 

選挙管理委員 佐藤  楓さん  

副会長立候補者 渡部 准輝くん 責任者 渡邊  心くん 

〃 渡部 珠生さん 〃 井上 栞里さん 

 

 

 

 １１月２２日（水）の学校研究発表会では、１年１組の音楽の授業を町内の先生方に見てい

ただきました。学習の内容は「飯豊町の PR曲をつくろう～飯豊町の魅力を旋律にのせて～」

です。総合学習で、たくさんの飯豊町の魅力を発見しました。その魅力から１つテーマを決め

て、「ソングメーカー」というアプリを使い、１６小節の曲を作りました。２２日は、その中間

発表会です。「旋律」「リズム」「音色」「速度」という音楽の要素を考えながら作った曲は、ど

れも力作でした。 

 参観してくださった先生方からは、たくさんのおほめの言葉をいただきました。いくつかを

まとめて紹介します。 

 

 生き生きとしたまなざしで、主体的に一生懸命学習に取り組む姿が素晴らしい。 

 中間発表会で、感想やアドバイスを伝え合うとき、日頃の仲の良さや、仲間の良さを

認め合う温かさを感じた。 

 アドバイスや改善点を伝えるのは、本当の信頼関係がないとなかなかできない。安心

して意見を言い合える関係が素晴らしい。             等々 

 

12/14 の総合学習発表会で、班の代表２名の曲を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯豊中学校第１学年通信 ＮＯ．３３ 

 Ｒ４．１１．２５（金） 

文責 : 八木 千佳 

 授業研究会はホールで行いました。

木曜日の朝、登校した人から机を教室

に戻しましたが、自分の机を運び終わ

った後、欠席した人や遅刻してきた人

の机を進んで運んでくれる人がいて、

とても嬉しくなりました。 

今回の気の利く行動やプラスアル

ファの行動は、男子に多かったようで

す。女子の皆さんの今後の行動も期待

します。 



 

 

 

 1学期から延び延びになっていた学級レクをようやく行

いました。内容は「ケイドロ」と「ドッジボール」です。テ

スト勉強の合間の良い息抜きになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月曜日は２学期期末テスト!! 

土日は勉強 勉強 勉強!! 

 

ケイサツガールズ 

つかまっちゃった。だれか

助けて！！ 


